
NEWS

**Wochenende im Schnee**

Skiausfahrt des Studiengangs Höheres Lehramt an berufsbildenden Schulen (Ingenieurpädagogik)

20.01.2025 | Bereits zum zweiten Mal machten sich die Ingenieurspädagogen im Januar auf, um gemeinsam Zeit in den Bergen zu verbringen. Dieses Mal ging es für die Gruppe mit den Professoren Lukas Amadeus Schachner und Michael Glunk auf ca. 2500 Meter für ein Wochenende im Schnee. Neben einer exklusiven Aussicht vom Kitzsteinhorn über die österreichischen Alpen und den Gletscher, der Besichtigung des Stollens und zahlreicher Pistenkilometer, sammelten die Studierenden Energie für die bevorstehende Prüfungsphase. So stellten die Pädagogen nicht nur ihr Geschick auf den Brettern, sondern auch im technischen Bereich beim Überbrücken von Autobatterien und der ein oder anderen Gesangseinlage unter Beweis. Es war ein erfolgreiches, physikalisch geprägtes Wochenende für die Glunk/Schachner-Truppe, die sich schon auf die bevorstehenden Ausfahrten vorbereitet.